



COMUNICADO OFICIAL

Comunidad universitaria:

Nuestro Recinto le dio la bienvenida presencial al estudiantado, así como a la mayoría de los empleados docentes, el pasado 17 de agosto de 2021. Reconocemos que existe mucha preocupación ante la situación del COVID-19 y el alza de casos. Es por esto que, para cumplir de manera adecuada con los protocolos, debemos colaborar en este proceso como comunidad universitaria.

El autorreporte de los resultados de las pruebas diagnósticas de COVID-19 es la herramienta con la que contamos en estos momentos para detectar casos positivos del virus y tener la oportunidad de contactarles a la mayor brevedad posible. Por esta razón, exhortamos a **toda** la comunidad universitaria, incluyendo empleados docentes y no docentes, a que utilicen el siguiente enlace, de haber arrojado positivo a una prueba diagnóstica de COVID-19 para cumplir con el autorreporte:



bit.ly/C19Rastreo

Aunque anteriormente se informó de direcciones de correo electrónico para este propósito, exhortamos a utilizar este mecanismo para facilitar el reporte. Este enlace permanecerá en la página principal del Recinto para referencia a toda la comunidad universitaria.


Dra. Gloribell Ortiz Rios, RN
Epidemióloga UPRM